

LOS DESPIERTA EL AGUA NEGRA

»» Desbordan **lluvias** el **drenaje** e inunda diez manzanas de la Colonia San José, en Tláhuac |



300 personas resultaron afectadas.

DICE EBRARD QUE TIENE TODO BAJO CONTROL Descartan inundaciones

»» **Presume Jefe de Gobierno obras en drenaje tras inundarse San José, en Tláhuac**

MANUEL DURÁN Y DANIEL PÉREZ

HORAS DESPUÉS de que aguas negras inundaron 10 manzanas de la colonia San José, en Tláhuac, el Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, descartó inundaciones de magnitud en la Ciudad durante la presente temporada de **lluvias**.

Al supervisar el centro de mando del Sistema de Aguas en esta capital, Ebrard comentó que están preparados con operativos de reacción inmediata y la infraestructura necesaria para atender las contingencias.

“¿Qué esperamos?, que no tengamos inundaciones importantes, estar listos para responder ante cualquier contingencia y reducir los tiempos de afectación

a la vialidad y sistemas de transporte”, dijo.

El Jefe de Gobierno reconoció que si bien se tomaron medidas desde abril pasado no significa que no se vayan a registrar molestias en la temporada de **lluvias**, pero que estas no serán inundaciones de consideración.

“Como ustedes verán, todo eso se hizo: infraestructura, equipos, campamentos, ampliación de la Red Pluviométrica y lo que podemos decir al día de hoy es que la Ciudad tiene su sistema de **drenaje** funcionado y no va a sufrir inundaciones importantes”, aseveró.

Vecinos de la Colonia San José Tláhuac amanecieron ayer entre aguas negras, por segundo día consecutivo.

Las **lluvias** provocaron que el **drenaje** se desbordara inundando 10 manzanas de la colonia, lo que afectó a 300 personas, de acuerdo con el Director de Pro-

tección Civil de Tláhuac, Víctor Manuel García.

En algunos domicilios, como el de Enrique Bermejo Tecla, el nivel de aguas negras alcanzó unos 50 centímetros de altura.

“Ayer (miércoles) hubo la primera inundación y ahora en la madrugada (del jueves) no se alcanzó a desazolvar todo y aquí están las consecuencias. Ayer parte del día sacando agua y ahorita, de nada sirvió.

“Cuando nos dimos cuenta, como a las 4:00 horas, ya se empezó a meter toda el agua para la sala y, en todos los cuartos está exactamente igual, en la cocina

hasta se mojó la despensa”, señaló Bermejo Tecla, de 40 años de edad, quien vive con su esposa y sus hijas de 15 y 13 años de edad.

Ayer por la tarde, volvió a llover en la Ciudad, provocando encharcamientos en Coyoacán, GAM, Milpa Alta, Tláhuac, Venustiano Carranza y Xochimilco.





César Clemente

La lluvia provocó que la tubería de aguas negras se desbordara inundando al menos 10 manzanas de la Colonia San José Tláhuac, afectando a unas 40 familias.



Vecinos afectados dijeron que ocuparán su tiempo en labores para sacar el agua y en la limpieza de sus muebles.

Continúa en siguiente hoja

Fecha 03.07.2009	Sección Ciudad	Página pp-3
----------------------------	--------------------------	-----------------------



Las calles con inundaciones fueron Víctor Cordero, Cancionero, Guadalupe Trigo, Agustín Lara, Farolito y Juventino Rosas.



Bomberos y cuadrillas de limpieza realizaron labores para desazolver los encharcamientos y retirar el lodo.